
会務報告 鈴木 一昭 会長
1．11月2日よりトランプ大統領来日のため交
通等厳戒体制に入り、当社も２現場が今日
から1週間中止と警察より通達がありました。
11月は「過重労働防止キャンペーン」が
始まりました。

2．11月は「ロータリー財団」月間です。日
恵野チームリーダーが皆様にお願いに
伺うと思います。よろしくお願い致します。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．11月レートは、1㌦114円
2．トロント国際大会におけるガバナーナイトのご案内
※パンフレット資料配付

3．地区より2年未満の新会員セミナー開催の案内
日 時 2018年1月29日(月) 14時30分登録
会 場 ハイアットリージェンシー東京

4．1月の第一週例会は「昭島新年まちづくり賀詞交換会」と
重複のため、理事会承認となり、クラブとして一括登録いたします。
※FAX案内あり。

5．雨倉会員よりラオスで配ったポップコーンが大好評、本日お土産を皆様
にお渡しいたします。

6．2018年4月19日記念式典まで、あと１６７日です。

チーム報告
親睦活動出席チーム

寺嶋 功 チームリーダー

篠 易男会員、鈴木一昭会長
斉藤 貢会員

森谷晴一会員、志茂光男会員
井上隆彦会員、村山恒夫会員
西野利幸会員、日恵野裕之会員
森島徳幸幹事、奥山雅英会員

向山英雄会員夫人、大貫政義会員夫人
児島康義会員夫人

ロータリー情報･雑誌チーム
「ロータリーの友」１１月号紹介 安保 満 チームリーダー

【横組】6頁は毎回同じものが掲載されています。特に最近
入会された方はお読みいただきご記憶下さい。11月は「ロ
ータリー財団月間」です。ポリオについて12頁より記載さ
れ、17頁には特にパキスタンなど8件とあります。記事の下
紫色の欄2017年の所にロータリーとゲイツ財団で更なる
合同誓約をしたとあります。お目通し下さい。28頁日本の
ロータリー100周年アンケート調査について、
【縦組】4頁「ロータリー財団使用学生、その後」ぜひお読み

下さい。14頁「友愛の広場」の中“「職業奉仕」考”もお目通し下さい。

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

左から 寺嶋T.L、鈴木会長、斉藤会員
篠会員、森島幹事

左から 井上会員、村山会員、森谷会員
志茂会員、鈴木会長、西野会員、奥山会員
日恵野会員、寺嶋T.L、森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４３１回例会 １１月１６日(木)
卓話「ラオス報告会」
ラオス訪問ご一行様

１１月２３日(木) 祝日のため休会

第２４３２回例会 １１月３０日(木)
ロータリー月間

卓話「ロータリー財団について」
地区米山記念奨学会・米山選考委員

司 会
畢 煜 副幹事

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

国歌斉唱 「君 が 代」
ロータリーソング斉唱

「ありがとうは私から」
ソングリーダー 西川 哲造 会員

来訪者紹介 畢 煜 司会
本日はいらっしゃいません。

２０１７年１１月９日発行 VOL．５０－１７

第２４２９回 ２０１７年１１月２日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：
変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】
親睦活動出席チーム
出席報告 野村 芳樹 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４９名 ５名 ４４名 ４２名／４名
事前メイクアップ 本日の出席率

１名 ９１.４９％

※事前メイクアップ
坡山会員

※メイクアップ
１０月２６日例会分 訂正９１.４９％
小山(満)会員、村山会員



卓話「私の履歴書」

奥山 雅英 会員
私は昭和４７年５月25日生まれの45才で

す。地元昭島で生まれています。家族は一
つ年下の妻と、今月1才を迎える娘の三人です。
私の学歴は、中学･高校は明治学院東村

山に通い、大学は帝京大学です。
学生時代は中学はテニス部、高校･大学

はアメリカンフットボール部に所属して、大学
で同好会を立ち上げた経緯があります。
学生時代には、完全歩合制のアルバイトを3年･4年にして

おりました。完全歩合制で頑張り、殆ど勉強せずにバイトをし
ていました。大学卒業後は、八王子にある設備関係の会社に
勤務していました。その後ヘルニアを患い、1年ほど下半身不
随にまでなってしまい、入院手術を行い、今は無事に生活で
きています。現在は昨年7月に奥山設備の社長に就任いたし
ました。
ロータリーに入会させていただいて、先輩の皆様にご指導

いただく中で、何故皆様がこれだけこの会並びに地元昭島、
仕事に熱意を持って積極的にされていることに、自分と温度
差を感じている中で「星の王子さま」の本を思い出し、中に書
いてある中身について少しふれさせていただきます。
『星の王子さま』の執筆者はアントワータ･ド･サンテグジュペリ
執筆者は、作家にして飛行士でフランスの民間郵便飛行の時
代に活躍。1944年7月31日コルシカ島基地から飛び立ち行方
不明となりました。眺筆に際して、レオン･ウェルトは無二の親
友で、熱烈な平和主義者のユダヤ人でナチスからの迫害によ
って逃げていた人です。
紹介させて頂くのは、「星の王子さま」の翻訳家は30人位い

て、翻訳家によって内容が若干異なりますが、その中で「池澤
夏樹」が書いている本が自分の感性に合った本です。池澤夏
樹1945年7月7日生まれ、小説家でもあり詩人、小説のほかに
翻訳､書評も手掛ける72歳。池滞夏樹の翻訳による『星の王子
さまjは､株式会社業英社のみで販売している。今日お話しす
るにあたり、著作権があり、趣旨の説明を行って､非営利､常識
の範囲による資料の引用の承諾を頂きました。
集英社よりご依頼があった「王子さまと花」等についてA3のコピ

ーを添付させていただきました。本日はありがとうございました。
※詳細は配付資料でご確認下さい。

雨倉 寿久 会員
昭和25年五黄の寅、羽村市で生まれまし

た。私の実家は化石のような家で、未だに
東京府西多摩村川﨑という表札がありま
す。次男で育てられ、兄が一人、妹が一人
割の合わないポジションで、小学校時代は
兄とは“おかず”が違いました。おやつは私
の場合“ふかし芋”。兄は当時五円のクリー

ムパンで、次男はどちらかというとスペアーのような立場でした。
社会人になってずうっとスナック菓子業界で、最初に携わっ

たのはポテトチップスでした。オートメーションの機会が無い時
で、例えば宮内庁で秋･春の園遊会などでもお料理として手
揚げのポテトチップスが出されていました。私がいた会社は、
「かっぱえびせん」などのキャッチがありますが、最初は飴屋さ
んでした。ポテトチップスは最近始めた商品です。その会社の
クループにおりましたが、連結決算で申告するようになった頃
私がいた会社は三期連続赤字で会社がなくなってしまいまし
た。私は2年間で五回も引っ越ししましたが、練馬にいた時に
次男を事故のため亡くしました。その時「自分でやろう」と決め
ました。家内や特に上の息子は三つも幼稚園に行っておりま
したので引っ越し貧乏の最たるものでした。起業脱サラして25
年、「ジャズポップコーン」と云う商品一つです。この商品を作
っている会社は世界で三つしかありません。三・四日前に一回
イギリスの会社から取引の連絡がありました。その前には中国
からあり、日本国内で二社、台北に一社の三社の内で8割くら
いのシェアを取っています。
昭島の地域の問題ですが、昭島を中心に近隣で25年位青

少年健全育成に関わってきました。
今、昭島市というのは、一人親の家庭が非常に増えてきま

した。経済的に大変になってくると、犯罪が増えてきて、女の
子は援交とか、男の子は窃盗が増えてきています。私は警視
庁の生活安全部に関わっていて、その様な情報は早く入って
きます。先々週の卓話の中で、早川副市長が「給付型奨学
金」の話がありました。今日は皆様にお願いですが、中学生が
高校に行くとき準備金として60,000円の支給、毎月15,000円
を3年間続けるという内容です。寄付で賄っている奨学金なの
で、ぜひ皆様にご協力をお願い致します。

※「給付型奨学金」についての詳細は配付資料でご確認下さい。

謝 辞 プログラム･会報チーム
児島 康正 チームリーダー
お二人に卓話でお話し頂き

ました。素晴らしいご経験でもう
一回卓話をお願いしたいような
気持です。この素晴らしいご経
験をロータリーの活動に生かし

て頂ければと思います。皆様が疑問があると思いますが、その
疑問もロータリーの活性化につながると思います。よろしくお
願い致します。

閉会点鐘
鈴木 一昭 会長

社会･職業奉仕チーム
職業奉仕セミナー 栁 賢司チームリーダー
10月30日(月)大森駅ビル内で開催されまし

た。基調講演は辰野パストガバナー、講義は
森部副委員長からお話を頂きましたが、聞け
ば聞くほど判らないことがあると勉強させて頂
きました。

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 竹前理映子 委員
鈴木会長 朝晩だいぶ寒くなってきました。

かぜなどひかない様、皆様体調管
理に気をつけて下さい。
奥山雅英会員、雨倉寿久会員、卓
話楽しみにしております。

森島幹事 奥山会員、雨倉会員。本日の卓話
よろしくお願いします。
明日、結婚３５周年となります。頑張りました。

伊藤会員 五臓六腑が五臓五腑となって了いましたが、回復し
出席できました。何とぞ宜敷御願い致します。

森谷会員 ９月１９日急に胆嚢炎を患い入院、その後の経過良
く退院。又入院中内科の素晴らしいドクターとの出
会いがあり、思うことあって再入院、身体の悪所を徹
底的に調べ無事退院の運びとなりました。
約１ヶ月８日間のことでした。ありがとうございます。
今後の皆様のご指導を願い大ニコさせて頂きます。

安保会員 10月22日(日)大安、次男が昭和館で結婚式を挙げ
ました。場﨑さんをはじめ昭和館のスタッフの方々に
は大変お世話になりました。

畢煜会員 奥山会員、雨倉会員、卓話をよろしくお願いします。
楽しみにしています。

奥山会員 本日は卓話の機会をありがとうございました。卓話の
機会を頂き、星の王子様を皆様へご紹介できる機会
を頂けたことが何よりもうれしく思います。きちんと魅
力をご紹介できないかもしれませんが、よろしくお願
い致します。

雨倉会員 卓話の時間をいただきありがとうございます。実のな
い話になると思いますが、よろしくお願いします。

本日の合計 55,000円
累 計 784,000円
予算達成まで 1,516,000円


